



Jeudi 4 juin 2015

Petites histoires de la CME

Les avancées récentes, obtenues de haute lutte sur la remédicalisation des prérogatives de la CME, nous ont poussés à rappeler dans cette lettre spéciale l'historique et l'évolution des rôles de la CME.

Ce dossier spécial, qui est en pièce jointe, est également disponible sur le site de la CMH et du SNAM-HP.

Convergences-HP (SNAM-HP et CMH) dans son rôle d'éclairage et de pédagogie de dossiers, parfois rendus volontairement opaques par l'administration, affirme ainsi que l'information aux collègues est un véritable devoir.

La Commission médicale d'établissement plus habituellement désignée par l'acronyme de CME est probablement l'instance la plus souvent citée par les praticiens des hôpitaux.

Symbole tantôt de pouvoir médical, tantôt de perte de pouvoir, cette instance est celle sur laquelle se cristallise le plus les joies, mais surtout les peines de la communauté médicale.

[Lire la suite](#)

Pr Roland Rymer - Président de CONVERGENCES-HP

Dr Norbert Skurnik - Président de la CMH

Pr Sadek Beloucif - Président du SNAM-HP

[Veuillez me retirer de votre liste de diffusion](#)